



JLCasajuana incorpora en su equipo a Elena Regúlez

JLCasajuana Abogados continúa aumentando equipo con la incorporación de Elena Regúlez Morales, abogada de contrastada reputación jurídica con más de 25 años de experiencia en derecho procesal, en calidad de responsable del departamento Penal y de Familia.

Como abogada penalista ha destacado por su intervención en asuntos complejos, cuyos méritos le han hecho merecedora de un prestigio y reconocimiento que la convierten en referente del mercado legal para el asesoramiento en asuntos de esta naturaleza.

Ha intervenido e interviene en **casos mediáticos y de alta relevancia pública**, tales como “AVE”, sobre el cobro de comisiones en la construcción del tren de alta velocidad; “Malaya”, del Ayuntamiento de Marbella; “Operación Púnica”, del Ayuntamiento de Madrid; “Cártel del Fuego”, sobre irregularidades en el mercado de aeronaves de extinción de incendios; o la defensa en el caso “Hospital Severo Ochoa de Leganés”, sobre supuestas sedaciones médicas irregulares, entre muchos otros.

En su dilata ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |